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第485回例会平成4年6月30日(火)雨名古屋昭和RC認証状伝達式於名古屋東急ホテル

◇前回修正出率 6月23日 100% ◇ビジター紹介 45名

……職…逗…雷………雲……名古屋昭和RC認証状伝達式全員参加………趣……………僅…’

名古屋昭和RC認証状伝達式が800余名の登 東RCo我がクラブの兄弟クラブになるという

録者を得て、名古屋東急ホテルにて磯大にと ことで例会変更をし、全員登録という形で我々
り行われました。 会員一同応援に(?)出かけました｡

名古屋昭和RCもスポンサークラブは名古屋

皇

認証状伝達式式次第
司会進行 名古屋昭和ロータリークラブS.A､A

アシスタン 卜

16:30点鐘 国際ロータリー第2760地区特別代表

開会宣言
国歌、並びにロータリーソング斉唱 ソングリーダー

（奉仕の理想）
来賓紹介 大会実行副委員長

来訪クラブ紹介 名古屋昭和ロータリークラブ幹那
大会実行委員長挨拶 大会実行委員長
設立経過報告並びに挨拶 国際ロータリー第2760地区特別代表
認証状伝達 国際ロータリー第2760地区ガバナー
ガバナー挨拶 国際ロータリー第2760地区ガバナー

会長挨拶 名古屋昭和ロータリークラブ会長

名古屋昭和ロータリークラブ会員紹介 名古屋昭和ロータリークラブ会長
来賓祝辞 愛知県知邸

名古屋市長

祝電披露
万国旗贈呈 名古屋昭和ロータリークラブ会良

愛知県へ寄附金贈呈 名古屋昭和ロータリークラブ会長
名古屋市へ寄附令贈呈 名古屋昭和ロータリークラブ会長
スポンサークラブへ感謝状・記念品贈呈 名古屋昭和ロータリークラブ会長

スポンサークラブ会長挨拶 名古屋東ロータリークラブ会長
特別代表に感謝状・記念品贈呈 名古屋昭和ロータリークラブ会長

閉会挨拶 名古屋昭和ロータリークラブ副会長
17:30点錘 名古屋昭和ロータリークラブ会長
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祝宴式次第

大矢英葱
恩田千佐子
伊藤栄－
伊藤 寛

司会進行 名古屋昭和ロータリークラブ親睦委貝長

アシスタント

名古屋昭和ロータリークラブ会長エレクト

国際ロータリー第2760地区名古屋第二分区代理

18:00開宴挨拶

乾杯

ロータリーソング斉唱（手に手つないで）
19:15閉宴挨拶 名古屋昭和ロータリークラブ会良 原I11 #i¥
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奉畢度簔浸テーマ ､気騒に楽し 《簔顔で例会-10年に向峨て感｣ﾐろう〃



自分に気付かなかった、内なる力の存在に気

付き、奉仕への使命感を覚えました。そして

それは唱えるものでなく実践するものだと悟

りました｡」（紙面の都合で中断)このようにサ

ブー夫人は話されたそうです｡…加納夫人のお話

は多くのご夫人に感銘を与えました。

これから

会報へ会長挨拶の原稿を書くのもこれが最

後です。当ロータリー10人目の会長として何

が出来たか、 自分の印象では何もしなかった

ように思います。歴代会長各氏に一会員とし

て接してきた中で、私ぼりに考えて自分なり

の姿を打ち出して来たと思います。気軽に楽

しく笑顔で例会と皆さんに提唱し、笑う門に

は福来たるなんてオチをつけて、高座の落語

のようなテーマにしましたが、どうだったで

しょうか。会場へ笑いの渦を起こそうなんて

思って、色々笑ってみましたが、面白くない

のに笑うことは難しく、心の伴わない行為は

反応も悪いものです。馬鹿げたパフォーマン

スのような気もしましたが、皆様の同情的お

すそ笑いに救われて続きました。 ロータリー

のテーマですが、毎年新RI会長は、就任にあ

たり、 自らの思いを込めたテーマで世界中の

ロータリアンに訴えられております。その意

味するところは言葉では理解できますが、そ

の人の人生経験、 ロータリー歴など様々芯要

素がその言葉の底に厳然と沈潜していること

を考えると表現された言語解釈だけではその

真意が掴めません。本年度のサブー会長の“自

分を超えた眼を擁 も当初よくわかりませんで

した。会長は印度の方だから仏教的思想の中

から出た言葉と思い、当クラブの西村さんに

その意味を伺いましたら、さすが本職、即座

にそれは高所、大所から物を見ることだとご

教授いただきました。物の見方を変えること

によって、今まで見えなかったものが見えて

来るということは自分の経験の中にもあったこ

とだと気付いた次第でした。つまり先入観に

捕らわれていると新しい物が見えてこないわ

けです。年をとるととかく決めつけがちにな

り若い人から敬遠されます。 これからも自分

を超えた眼をもっていきたいと思う次第です。

◇お詫び

6/23のウイークリーニコボックス欄に菊池君

の名前が抜けておりましたので、改めてここ

に掲栽させて頂きます。

菊池昭元君秋山会長、和田幹事、山本SAA

他役員の皆さん、 1年間御苦労様でした。

◇次回例会（7月7日）

新・旧会長挨拶

前年度皆出席者表彰

◇次々回例会（7月14日）

友愛の日（立食）

◇秋山会長挨拶

昭和RCチャーターナイト

去る6月30日、兄弟クラブの昭和RCの認証

状伝達式が盛大に挙行されました。当クラブ

は兄弟クラブ誕生を祝い、また伝達式の盛り

上がりのためにもと全員登録として当クラブ

の皆さんにご出席いただきました。5月14日創立

総会後1ケ月半の伝達式は日程的にも厳しい

ものでしたが、昭和クラブの皆様のご錐力ご

努力で858名という登録員数を確保され、盛大

に挙行されました。改めてお喜びとお祝を申

し上げますと共に会員皆様のご労苦に敬意を

表したいと思います。テリトリーが当クラブ

と重なることもありますが、私どもも先茄ク

ラブとしての衿持を保ち相携えて、お互いの

発展を期したいと思います。新クラブ原田会

長のご挨拶で名称由来について、昭和とは、前

年号でありますが、書経尭典によると “協和

万邦”という意味がありRCにふさわしい名前

だ、また昭和には、明るく、なごやかという

意味もあると大変ご満足の様子でした。名は

体を現わすといいますから、 きっといいクラ

ブになることでしょう。当日の式次第は型通

りのものでしたが、加納ガバナーのご挨拶の

とき、異変というか大変素哨らしいことが起

きました。 と申しますのは、カバナーは常に

ロータリーのことを家族に話しましょうと提

唱されておられ、年度前の会長・幹事研修会

のとき、また協議会、地区大会、 クラブ訪問

のときも常にそのことを話されておりました。

この日は昭和RCの会員は勿論その夫人達も出

ておられましたので、 この機会に婦人達のロー

タリーへの理解を促す機会と考えられ、 自分

の祝辞挨拶の途中で突然自らの奥様を登鯉さ

せ、お話をさせたのです。誰もが予想もしな

いパフォーマンスに思わず､ウーンとう厳った

次第ですが、そのお話がまた素暗らしいもの

でした。加納夫人は、昨年アメリカにおける

ガバナー研修会にご出席になりました。その

ときサブー会長の夫人と各国ガバナー夫人の

集まりがあり、そこでのサブー夫人のお話を

紹介されました。サブー夫人は「私の主人が
30年前にロータリークラブに入会し、私にク

ラブのことを話されたとき、大反対しました。

すぐ辞めてくれと、多忙芯ビジネスがあるに

も拘らず儲けにもなら芯い、いやそれどころ

か他人への奉仕などとんでもないと申しまし

た。 しかし主人はロータリーの活動、奉仕の

活動の大切さ、すばらしさを説いて辞めませ

んでした。私も大変不満でした。そのとき私

はまだLOOKBEYONDYOURSELFの本当の意味を

理解できなかったのでした。それから数年、よ

うやくその意味が解りかけてきました。自分

を超えた眼で物を見ることによって、今まで
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